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令和３年第１０回湯梨浜町教育委員会定例会議録  

 

日  時      令和 3年 8月 27日（金）午後 1時 30分 開 会 

場  所      湯梨浜町役場 第３会議室 

出席委員      山田直樹 市橋善則 青木由紀子 松田基宏 藏本知純  

説明の為出席した者      山田志伸 山﨑有紀子 尾川伸弘 池田豊具 杉村和祐 宮脇一善 

尾崎寿彦 岸田和久 松本 真 福本みゆき 

【 議 事 日程 】  

日程第１ 会議録署名委員の指名 

        （        ） （        ） 

 

日程第２ 事務局課長の報告 

（１）児童厚生補助員の退職及び採用について 

（２）教職員の辞職について 

（３）その他 

 

日程第３ 議案第５２号 令和３年度湯梨浜町一般会計補正予算（第５号）について 

 

日程第４ 議案第５３号 外国語指導助手（ALT）の任命について 

 

日程第５ 議案第５４号 湯梨浜町教育委員会の職場におけるハラスメントの防止に関す

る要綱の一部を改正する訓令について 

 

日程第６ 議案第５５号 令和３年度要保護及び準要保護児童生徒の追加認定について 

 

日程第７ 報告連絡事項 

（１）令和２年度決算（事業成果・課題報告書）について 

（２）湯梨浜町県内修学旅行支援事業費補助金交付要綱の制定について 

（３）令和３年度特別支援教育就学奨励費に係る支弁区分の決定について 

（４）旧北溟中学校校舎等解体工事について 

（５）令和３年度中国中学校選手権大会の結果について 

（６）スポーツ行事等の開催状況について 

（７）成人式の再延期について 

（８）十万寺城跡発掘調査について 

（９）泊分館建設事業について 

（１０）公民館事業について 

（１１）図書館事業について 

（１２）問題行動・不登校について 

（１３）令和３年９月議会一般質問について 

（１４）後期計画訪問の実施要項案について 
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（１５）令和３年度全国学力・学習状況調査の結果について 

（１６）その他 

・令和３年度第 1回湯梨浜町総合教育会議の日程について 

・令和３年度市町村教育委員会オンライン協議会の日程について 

・湯梨浜町個人情報保護条例個人情報に基づく自己情報開示請求の裁決について 

 

      次回教育委員会   ９月  日（  ）  時  分～  
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発言者 内   容 

教育長 
 

生人課長 
 

教育長 
 
 

教総課長 
教育長 

 
 

教総課長 
教育長 

 
教総課長 
生人課長 
教育長 
藏本委員 

 
教育長 

 
藏本委員 

 
 

教育長 
藏本委員 

教育長 
 
 
 
 

藏本委員 
 
 
 
 
 

尾崎補佐 
 
 
 
 

 日程第 2 事務局課長の報告（1）児童厚生補助員の退職及び
採用についてお願いします。 
(資料にもとづき、児童厚生補助員の退職及び採用について説
明) 
何か質問はありますか｡ 

（なし） 
 それでは、（2）教職員の辞職についてお願いします。 
(資料にもとづき、教職員の辞職について説明) 
何か質問はありますか｡ 

（なし） 
 それでは、（3）その他で何かございますか。 
 ありません。 
 それでは、日程第 3 議案第 52号 令和 3年度湯梨浜町一般
会計補正予算（第 5号）についてお願いします。 
(資料にもとづき、令和 3年度湯梨浜町一般会計補正予算（第 5
号）について説明) 
 何か質問はありますか。 
 歩道の除雪についてですが、羽合小学校周辺は、どのように
対応されていますか。 
 各部落の役員さんで話し合っていただいて、部落ごとで除雪

区間が割り振られていると思います。 
 私の認識不足かもしれませんが、例えば、まるごうの前あた
りなど、国道 179号の歩道が除雪されているのは、見たことが
ありません。 
 そのあたりは通学路ではありませんね。 
 それでは、松園のあたりからやられているでしょうか。 

 部落によっては、除雪をされない場所もあると思います。例
えば、私が羽合小学校の校長をしていたときですが、新川につ
いては、子どもも保護者も少ないので、新川から長瀬までの除
雪はできないので送迎をしたいとのことで、PTAの役員会でもそ
れはやむを得ないだろうということになったこともあります。 

 今回の補正予算のように、教育委員会が歩道の除雪に取り組
まれるのは大変いいことですが、他に必要なところはないのか
なということです。大雪によって子どもが通学するのに苦労し
ているのを見ていますので、他のところはどうなのかなと思っ
ています。それと、昨年頃から県の維持管理課が歩道の除雪を
やっているようですが、どのあたりをやられているでしょうか。 
 この前、県などと一緒に通学路の合同点検を行いましたが、
その際にどこまで歩道の除雪をされているのか伺いました。た
だ、来られていた方が担当者ではなかったので、後日連絡をと
いうことになり、可能であれば上浅津田後線の歩道の除雪もし
ていただけないか重ねて依頼しました。対応していただけるか
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発言者 内   容 

 
藏本委員 

 
教総課長 

 
 
 
 

教育長 

 
 
 

藏本委員 
 
 
 

市橋委員 
 
 
 

 
 
 

教総課長 
 

市橋委員 

教総課長 
 
 
 
 

 
市橋委員 
教総課長 

 
 
 

市橋委員 
 

教育長 
 
 

どうかは、現在、回答待ちです。 
 県も町も対応には限界がありますが、他に必要な区間がない
か検討をお願いします。 
 今回、除雪を予定している区間は、周辺に民家がないので、
なかなか PTAなどにお願いできない場所です。このため昨年は、
教育総務課の職員がハンドガイドの除雪機で除雪を行ったので
すが、これを外部に委託できないか検討したところ、対応して
いただける業者がありましたので予算計上したところです。 
PTAにもできる範囲で対応していただけないかお願いしてい

ます。以前、北溟中のときには、冬季間はスクールバスに乗っ
てもらったりしたこともありましたし、どういったことができ
るのか、保護者の方にも検討していただくよう依頼しています。 
 ついでにですが、橋津の青谷羽合道路の高架下のところから
北に向かう国道 9号線沿いですが、ここも小さい子どもさんが
歩いています。通学する人数の大小ではなく、除雪が必要な区
間のチェックしていただければと思います。 
 歩道の除雪については、本当に予算を取っていただきありが
たいと思っています。今回予定されている区間は、中学生が自
転車で通るところですが、自転車を手で押しながら歩いている
姿を何度か見ましたし、保護者が人力で除雪をされていたこと

もありました。今回、3台の除雪機でということですから、おそ
らく 3名の方で対応されるとは思いますが、その人員は確保さ
れておられますか。 
 対応していただける業者からは、人員の目処は立ったと聞い
ています。 
 これは早朝からの作業も可能ですか。 

 朝晩の作業は難しいので、昼間にやっていただきます。建設
業者は早朝 4時頃から道路優先で作業をされますが、それでも
機械も人手も足りないこともあって、通勤時に間に合わないと
ころもあります。今回はハンドガイドの除雪機を使っての作業
となりますので、なかなか建設業者がされるような除雪までは

難しいです。 
 距離も長いですしね。 
 それと除雪機は 3台ですが、交代しながらでないと大変だと
思いますので、たぶんペアを組んでやられるのではないかと思
います。十分な形ではないですが、できる限り対応していきた
いと思います。 
 子どもたちが大変な思いをせずに通学できるよう、できる限
りよろしくお願いします。 
 PTA等も含め、引続き検討していきたいと思います。 
その他何かございますか。 

（なし） 
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発言者 内   容 

 
 

教総課長 
教育長 

 
 
 
 

教総課長 

 
教育長 

 
 
 
 
 

教総課長 
生人課長 
教育長 

 

 
 

教総課長 
 

教育長 
 

 
 
 

尾崎補佐 
教育長 

 
 
 

教総課長 
 

教育長 
 
 
 

池田参事 
 

 それでは、日程第 4 議案第 53号 外国語指導助手（ALT）の
任命についてお願いします。 
(資料にもとづき、外国語指導助手（ALT）の任命について説明) 
 何か質問はありますか。 
（なし） 
それでは、日程第 5 議案第 54号 湯梨浜町教育委員会の職場

におけるハラスメントの防止に関する要綱の一部を改正する訓
令についてお願いします。 
(資料にもとづき、湯梨浜町教育委員会の職場におけるハラスメ

ントの防止に関する要綱の一部を改正する訓令について説明) 
 何か質問はありますか。 
（なし） 
次の日程第 6 議案第 55号 令和 3年度要保護及び準要保護児

童生徒の追加認定については、後で説明をします。 
 それでは、日程第 7 報告連絡事項に入ります。（1）令和 2年
度決算（事業成果・課題報告書）についてお願いします。 
（資料にもとづき、令和 2年度決算（事業成果・課題報告書）
について説明） 
何か質問はありますか｡ 

（なし） 

それでは、（2）湯梨浜町県内修学旅行支援事業費補助金交付
要綱の制定についてお願いします 
（資料にもとづき、湯梨浜町県内修学旅行支援事業費補助金交
付要綱の制定について説明） 
何か質問はありますか｡ 

（なし） 

次の（3）令和 3年度特別支援教育就学奨励費に係る支弁区分
の決定については、後で説明をします。 
（4）旧北溟中学校校舎等解体工事についてお願いします 

（資料にもとづき、旧北溟中学校校舎等解体工事について説明） 
何か質問はありますか｡ 

（なし） 
それでは、（5）令和 3年度中国中学校選手権大会の結果につ

いてお願いします 
（資料にもとづき、令和 3年度中国中学校選手権大会の結果に
ついて説明） 
何か質問はありますか｡ 

（なし） 
それでは、（6）スポーツ行事等の開催状況について、（7）成

人式の再延期についてお願いします。 
（資料にもとづき、スポーツ行事等の開催状況について、成人
式の再延期について説明） 
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発言者 内   容 

教育長 
 
 

尾川参事 
教育長 

 
 

中央公民館長 
教育長 

 
 

中央公民館長 
教育長 
図書館長 
教育長 

 
 
 
 

教総課長 

教育長 
 
 
 

岸田指導主事 
教育長 

 
 
 
 
 

尾崎補佐 
 

教育長 
 

尾崎補佐 
 

教育長 
 
 
 

生人課長 

何か質問はありますか｡ 
（なし） 
それでは、（8）十万寺城跡発掘調査についてお願いします。 

（資料にもとづき、十万寺城跡発掘調査について説明） 
何か質問はありますか｡ 

（なし） 
それでは、（9）泊分館建設事業についてお願いします。 

（資料にもとづき、泊分館建設事業について説明） 
何か質問はありますか｡ 

（なし） 
 それでは（10）公民館事業についてお願いします。 
（チラシにもとづき、公民館事業について説明） 
 続いて、（11）図書館事業についてお願いします。 
（資料にもとづき、図書館事業について説明） 
 何か質問はありますか。 
（なし） 
 次の（12）問題行動・不登校については、後で説明をお願い
します。 
（13）令和 3年 9月議会一般質問についてお願いします。 

（資料にもとづき、令和 3年 9月議会一般質問について説明） 

何か質問はありますか｡ 
（なし） 
それでは、（14）後期計画訪問の実施要項案についてお願いし

ます。 
（資料にもとづき、後期計画訪問の実施要項案について説明） 
何か質問はありますか｡ 

（なし） 
次の（15）令和 3 年度全国学力・学習状況調査の結果につい

ては、後で説明します。 
それでは（16）その他、令和 3 年度第 1 回湯梨浜町総合教育

会議の日程についてお願いします。 

10月 25日（月）午後 3時からを予定していますので、よろし
くお願いいたします。 
 よろしくお願いいたします。続いて、令和 3 年度市町村教育
委員会オンライン協議会の日程についてお願いします。 
（資料にもとづき、令和 3年度市町村教育委員会オンライン協
議会の日程について説明） 
こちらについても、よろしくお願いいたします。次の湯梨浜

町個人情報保護条例個人情報に基づく自己情報開示請求の裁決
については、後で説明をします。 
 その他何かございますか。 
 先ほど成人式の再延期について説明したところですが、今回
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発言者 内   容 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

教育長 
尾崎補佐 

 
 
 

の対象となる 167名の方には再延期の通知を行い、再延期の 12
月 19日（日）でも実施ができない場合は中止とさせていただき、
その際は記念となるような DVDを作成し送付することにしてい
ます。オンライン配信や動画配信をするかどうかは、現在検討
中です。ちなみに、当初 1月 3日に開催する予定だったときは、
132名の参加申込がありました。今年度、成人式が開催できるの
か、また、実際何名の方が参加されるのかなどについても不透
明ですが、何とかお祝いを伝えるようなことができればと考え
ています。 

 その他何かありますか。 
 教育委員会の組織図を更新しましたので、ご確認ください。 
 
(次回、定例会を 9 月 30 日(木) 午後 1 時 30 分に開催すること
を決定｡引き続き委員のみで、日程第 6 議案第 55号 令和 3年度
要保護及び準要保護児童生徒の追加認定について審議し承認、
日程第 7 報告連絡事項（3）令和 3年度特別支援教育就学奨励費
に係る支弁区分の決定について、（12）問題行動・不登校につい
て、（15）令和 3 年度全国学力・学習状況調査の結果について、
（16）その他の湯梨浜町個人情報保護条例個人情報に基づく自
己情報開示請求の裁決について説明があった｡) 

午後 4時 15分終了 

 


